
CTA NÚM. 19 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 

TERCERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, CELEBRADA EL DÍA DIECISIETE DE OCTUBRE DE 2012, DEL 

PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL C. DIP. 

LUIS DAVID ORTIZ SALINAS 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA 

DIECISIETE DE OCTUBRE DE 2012, CON LA ASISTENCIA AL PASE DE 

LISTA DE 41 LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA 

LA SESIÓN. 

 

SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 

ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, LA CUAL FUE APROBADA EN LOS 

MISMOS TÉRMINOS.  

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 3 ASUNTOS A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA).  

 

COMO SIGUIENTE PUNTO, ESPACIO SOLEMNE, PARA 

CONMEMORAR EL 59 ANIVERSARIO DEL VOTO FEMENINO EN 

MÉXICO.   

EL PRESIDENTE ABRIÓ EL ESPACIO SOLEMNE DANDO LA 

BIENVENIDA A LAS INVITADAS ESPECIALES: NORMA ALICIA REYES 

CERDA, EMMA DE LEÓN GONZÁLEZ, FRANCISCA RIVAS MONTOYA, 

MARÍA DE JESÚS AGUIRRE MALDONADO, MARÍA GUADALUPE 

FLORES DE LA FUENTE, Y DE CORAZÓN AQUÍ CON NOSOTROS A 

DOÑA NORMA VILLARREAL DE ZAMBRANO. ASÍ MISMO, DIO LA 

BIENVENIDA A UN GRUPO DE MUJERES PRESENTES EN LAS 

GALERÍAS DEL RECINTO, DEL ÁREA DEL INSTITUTO DE LA MUJER DE 

SAN NICOLÁS, QUE VIENEN ACOMPAÑANDO A MARÍA GUADALUPE 

FLORES DE LA FUENTE.  

 

INTERVINIERON CON MENSAJES ALUSIVOS AL EVENTO EL DIP. 

EDUARDO ARGUIJO BALDENEGRO, COORDINADOR DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PRD; DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, 

COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT; DIP. MARÍA 

DOLORES LEAL CANTÚ, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO 

DE NUEVA ALIANZA; DIP. MARÍA DE LA LUZ CAMPOS ALEMÁN, 

REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI; DIP. CAROLINA 

A 
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MARÍA GARZA GUERRA, REPRESENTANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO 

DEL PAN.   

 

EL PRESIDENTE AGRADECIÓ LA PRESENCIA DE LAS 

HOMENAJEADAS;  NOMBRANDO UNA COMISIÓN DE DIPUTADAS 

PARA QUE LAS ACOMPAÑARAN HASTA LA SALIDA DEL RECINTO. SE 

DECLARÓ UN RECESO.  

 

TRANSCURRIDO EL RECESO, EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN 

CON EL QUÓRUM REGLAMENTARIO, EN EL PUNTO DE INICIATIVAS 

DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS CC. DIPUTADOS: EL 

DIP. ERICK GODAR UREÑA FRAUSTO, CON MOTIVO DEL 59 

ANIVERSARIO DEL VOTO FEMENINO EN MÉXICO, PRESENTÓ 

INICIATIVA DE REFORMA A DIVERSOS ARTÍCULOS DE LA LEY 

ELECTORAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, RELATIVA A LA 

OBLIGACIÓN DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS A GARANTIZAR LA 

EQUIDAD DE GÉNERO EN SUS ÓRGANOS DE DIRECCIÓN Y LAS 

CANDIDATURAS A CARGOS DE ELECCIÓN POPULAR HASTA LOGRAR 

LA PARIDAD.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y  

PUNTOS CONSTITUCIONALES. 

 

EL DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, PRESENTÓ INICIATIVA 

DE REFORMA POR MODIFICACIÓN DEL ARTÍCULO 12 DEL 

REGLAMENTO INTERIOR DE LA PROCURADURÍA DE LA DEFENSA DE 

LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

RELATIVO AL DEPARTAMENTO DE INTÉRPRETES DE LENGUAJE DE 

SEÑAS DEBIDAMENTE ACREDITADOS.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN 

DE JUSTICIA Y SEGURIDAD PÚBLICA.  

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL DIP. JESÚS GUADALUPE HURTADO RODRÍGUEZ, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 5685 Y ANEXO,   

RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA DEL INSTITUTO DEL AGUA DE 

NUEVO LEÓN, CORRESPONDIENTE A SU EJERCICIO FISCAL 2007. 

ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. INTERVINO A FAVOR DEL 

DICTAMEN EL DIP. DANIEL TORRES CANTÚ.- FUE APROBADO POR 

MAYORÍA DE 39 VOTOS A FAVOR, 0 EN CONTRA Y 1 ABSTENCIÓN.  

 

EL DIP. MARIO ALBERTO CANTÚ GUTIÉRREZ, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 5684 Y ANEXO, 

RELATIVO A LA CUENTA PÚBLICA DEL FIDEICOMISO DE 

DISTRIBUCIÓN DE FONDOS PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, CORRESPONDIENTE A SU EJERCICIO 

FISCAL 2007. ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. INTERVINO A 

FAVOR DEL DICTAMEN EL DIP. GUSTAVO FERNANDO CABALLERO 
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CAMARGO.- FUE APROBADO POR MAYORÍA DE 39 VOTOS A 

FAVOR, 0 EN CONTRA Y 1 ABSTENCIÓN. 

 

EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN EXP. 5561 Y ANEXO, 

RELATIVO A  CUENTA PÚBLICA DEL SISTEMA INTEGRAL PARA EL 

MANEJO ECOLÓGICO Y PROCESAMIENTO DE DESECHOS 

(SIMEPRODE), CORRESPONDIENTE A SU EJERCICIO FISCAL 2007. 

ACORDÁNDOSE QUE ES DE APROBARSE. INTERVINO A FAVOR DEL 

DICTAMEN EL DIP. JUAN MANUEL CAVAZOS BALDERAS.- FUE 

APROBADO POR MAYORÍA DE 39 VOTOS A FAVOR, 0 EN CONTRA Y 

1 ABSTENCIÓN.   

 

ASUNTOS GENERALES: 

LA DIP. REBECA CLOUTHIER CARRILLO, A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 

ESTA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

EXHORTE AL SENADO DE LA REPÚBLICA, PARA QUE AL DELIBERAR 

Y RESOLVER LA MINUTA DEL DICTAMEN RELATIVO A LA REFORMA 

LABORAL QUE LE HA REMITIDO SU COLEGISLADORA, RECONSIDERE 

Y APRUEBE LAS REFORMAS RELATIVAS A LA DEMOCRACIA, 

TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS DE LOS SINDICATOS 

PROPUESTAS POR EL EJECUTIVO FEDERAL EN SU INICIATIVA.- FUE 

APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 21 VOTOS 

A FAVOR, 0 EN CONTRA Y 20 ABSTENCIONES. ELABORÁNDOSE 

LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL EFECTO. 

 

LA DIP. MARÍA DE LA LUZ CAMPOS ALEMÁN, A NOMBRE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PRI, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE 

ESTA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

EXHORTE RESPETUOSAMENTE A LOS TITULARES DE LA COMISIÓN 

FEDERAL DE ELECTRICIDAD Y DE LA COMISIÓN NACIONAL DEL 

AGUA, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES AJUSTEN 

LAS TARIFAS DEL SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA, PARA LOS 

QUINCE MUNICIPIOS QUE COMPRENDE EL DISTRITO 22, -EL CUAL 

REPRESENTA- CONFORME A LA TEMPERATURA REAL Y 

CONDICIONES AMBIENTALES EN LO INDIVIDUAL DE CADA UNO DE 

ELLOS Y SUS VARIACIONES CLIMÁTICAS.- EL PRESIDENTE LO  

TURNÓ A LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS 

HUMANOS. 

 

EL DIP. EDUARDO ARGUIJO BALDENEGRO, DIO LA BIENVENIDA A  

VECINOS DE LA COLONIA HUERTA DE SAN MARIO, DE SALINAS 

VICTORIA, NUEVO LEÓN, PRESENTES EN LAS GALERÍAS DEL 

RECINTO. PRESENTANDO PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA 

LEGISLATURA ENVÍE UN ATENTO EXHORTO AL C. LIC. EDGAR 
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RODOLFO OLÁIZ ORTIZ, DIRECTOR DEL FIDEICOMISO 

METROPOLITANO DE MONTERREY (FOMERREY) A FIN DE QUE 

REALICE UNA EXHAUSTIVA INVESTIGACIÓN, RESPECTO DE LA 

AUTENTICIDAD DE LOS CONTRATOS Y DOCUMENTOS DE 

COMPRAVENTA, MEDIANTE LOS CUALES LOS HABITANTES DE LA 

COLONIA HUERTAS DE SAN MARIO DE SALINAS VICTORIA, NUEVO 

LEÓN, ADQUIRIERON Y ENTRARON A POSEER DE BUENA FE LOS 

LOTES DE TERRENO DONDE ACTUALMENTE SE ENCUENTRAN 

VIVIENDO Y LA VERDAD HISTÓRICA-FÁCTICA DE CÓMO OCURRIÓ LA 

OCUPACIÓN DE SUS LOTES, YA QUE LOS PRECITADOS ACTOS 

JURÍDICOS NUNCA HAN SIDO OBJETO DE IMPUGNACIÓN, NULIDAD, O 

JUICIO DE CONTRADICCIÓN ALGUNO, POR PARTE DE LA PERSONA 

QUE AHORA SE OSTENTA COMO PROPIETARIA DEL PREDIO DONDE 

SE ENCUENTRA ASENTADA DICHA COLONIA, A FIN DE QUE SE VEA 

LA POSIBILIDAD JURÍDICA, DE QUE TODOS AQUELLOS HABITANTES 

QUE YA LOS PAGARON SE LES RESPETE EL PRECIO ORIGINALMENTE 

PACTADO HACE APROXIMADAMENTE 18 AÑOS, PUES DE LO 

CONTRARIO SE VERÁN OBLIGADOS A LEGALIZAR LA TENENCIA DE 

LA TIERRA A TRAVÉS DE LOS RESPECTIVOS JUICIOS DE 

PRESCRIPCIÓN, DEBIDO A QUE DESDE ENTONCES LOS ESTÁN 

POSEYENDO DE BUENA FE Y EN CONCEPTO DE PROPIETARIOS.   

 

 INTERVINO A FAVOR LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, 

SOLICITANDO QUE LA REVISIÓN SE HAGA PARA TODAS AQUELLAS 

COLONIAS QUE ESTÁN IRREGULARES, Y SE REUBIQUE SIMEPRODE 

PORQUE ÉSTA GENTE ESTÁ VIVIENDO EN CONDICIONES 

INSALUBRES. INTERVINO A FAVOR SECUNDANDO LA PROPUESTA EL 

DIP. MANUEL BRAULIO MARTÍNEZ RAMÍREZ. INTERVINO TAMBIÉN A 

FAVOR EL DIP. GUSTAVO FERNANDO CABALLERO CAMARGO. 

INTERVINO EN CONTRA EL DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS, 

SOLICITANDO AL PROMOVENTE QUE RECONSIDERE Y SE ENVÍE A LA 

COMISIÓN CON EL CARÁCTER DE URGENTE PARA RESOLVERLO LA 

SEMANA QUE ENTRA, PARA QUE VAYA BIEN FUNDAMENTADO CON 

EL APOYO DE LOS EQUIPOS JURÍDICOS.      

 

EN ESTE MOMENTO EL DIP. GERARDO JUAN GARCÍA ELIZONDO, 

SOLICITÓ EN VIRTUD DE ESTAR PRÓXIMO A CONCLUIR EL TIEMPO 

REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN, PROPUSO SE PONGA A 

CONSIDERACIÓN DE LA ASAMBLEA EL AMPLIAR LA MISMA, HASTA 

AGOTAR EL TURNO DE ORADORES. INTERVINO EL DIP. EDUARDO 

ARGUIJO BALDENEGRO CON OTRA PROPUESTA. INTERVINO CON 

UNA MOCIÓN EL DIP. JOSÉ ISABEL MEZA ELIZONDO, PREGUNTANDO 

CUÁNTOS ORADORES ESTÁN PENDIENTES. EL PRESIDENTE INFORMÓ 

QUE ESTÁN REGISTRADOS TRES ORADORES, MÁS LOS QUE SE 

ANOTEN EN ÉSTOS.– FUE APROBADA LA PROPUESTA DEL 

DIPUTADO GARCÍA ELIZONDO, POR UNANIMIDAD DE 39 VOTOS. 
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POR CONSECUENCIA, SE DESECHÓ LA OTRA PROPUESTA. 

 

CONTINUANDO EN EL TEMA DEL ASUNTO DE LA COLONIA HUERTAS 

DE SAN MARIO. INTERVINO A FAVOR CON DIVERSOS 

SEÑALAMIENTOS EL DIP. GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ. EL 

DIPUTADO PROMOVENTE NO ACEPTÓ LA PROPUESTA DE QUE SE 

TURNE A COMISIONES.- FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO 

POR MAYORÍA DE 39 VOTOS A FAVOR, O EN CONTRA Y 1 

ABSTENCIÓN. ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES 

REQUERIDAS PARA TAL EFECTO. 

 

EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, SOLICITÓ SE REVISE 

EN OFICIALÍA MAYOR, YA QUE EL DÍA 8 DE OCTUBRE DEL PRESENTE,  

FUE APROBADO UN EXHORTO PARA QUE LOS COMISIONADOS DE LA 

COMISIÓN DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN DEL 

ESTADO, A LA BREVEDAD POSIBLE SE PRESENTARAN ANTE 

COMISIONES DEL CONGRESO PARA QUE EXPLICARAN LO QUE 

SUCEDE AL INTERIOR DE DICHA COMISIÓN, Y ES FECHA QUE HASTA 

EL DÍA DE HOY, NO HAN RECIBIDO EL EXHORTO POR ESTA 

SOBERANÍA. EL PRESIDENTE APERCIBIÓ A LA OFICIALÍA MAYOR Y 

AL SECRETARIO LE DEN SEGUIMIENTO, PARA QUE EL DÍA DE HOY 

NOTIFIQUEN ESTE ACUERDO, QUE DESDE LA SEMANA PASADA FUE 

FIRMADO POR LA DIRECTIVA.  

 

EN OTRO TEMA, EL DIP. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ VILLARREAL, A 

NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, EXHORTE A LA SECRETARÍA DE 

HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO PARA ELIMINAR EL MONTO DE 

DEPÓSITO EN GARANTÍA QUE SE COBRA A LOS RESIDENTES DE LOS 

ESTADOS UNIDOS, POR INGRESAR VEHÍCULOS DE FORMA TEMPORAL 

AL TERRITORIO MEXICANO, QUE DEMUESTREN QUE SU INGRESO A 

NUESTRO PAÍS ES POR VIAJE DE PLACER O DE VISITA A ALGÚN 

FAMILIAR. ASI MISMO, REMITA EL PRESENTE ACUERDO A LA 

CÁMARA DE DIPUTADOS DEL CONGRESO DE LA UNIÓN PARA QUE EN 

EL PRÓXIMO EJERCICIO FISCAL, SE ELIMINE ESTE CONCEPTO, PARA 

QUE ÉSTE SEA UN BENEFICIO PERMANENTE PARA NUESTROS 

CONNACIONALES.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 

ESTADO. 

 

 EL DIP. MANUEL BRAULIO MARTÍNEZ RAMÍREZ, HIZO UNA BREVE 

SEMBLANZA DE FRAY SERVANDO TERESA DE MIER Y NORIEGA  

GUERRA, NUEVOLEONÉS ILUSTRE, NACIDO EL 18 DE OCTUBRE DE 

1765. FUE DIPUTADO POR NUEVO LEÓN EN EL PRIMER CONGRESO Y 

POR SU DESTACADA PARTICIPACIÓN, FUE ELECTO NUEVAMENTE 

POR NUEVO LEÓN, AL SEGUNDO CONGRESO NACIONAL. SU 
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ESFUERZO Y SUS IDEALES SIGUEN VIVOS. EL CONGRESO DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN PLASMÓ EN LETRAS DE ORO SU NOMBRE 

EN ESTE RECINTO LEGISLATIVO.  

 

EN ESTE MOMENTO EL PRESIDENTE HIZO DEL CONOCIMIENTO DEL 

PLENO Y DEL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, SOBRE EL 

EXHORTO A LOS COMISIONADOS DE LA COMISIÓN DE 

TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN, COMUNICANDO 

QUE YA FUE NOTIFICADO EL DÍA DE HOY A LAS 14:29 HORAS, QUE 

TIENE LA CONSTANCIA, QUE LES HARÁ LLEGAR; QUE SÍ HUBO UN 

PEQUEÑO ATRASO EN LOS CHOFERES Y NOTIFICACIONES, PERO QUE 

ESTARÁN ATENTOS A CUMPLIR PRONTAMENTE. 

 

EN OTRO TEMA, EL DIP. GERARDO JUAN GARCÍA ELIZONDO, A 

NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA EXHORTE 

RESPETUOSAMENTE, AL TITULAR DEL EJECUTIVO DEL ESTADO LIC. 

RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, PARA QUE CONSIDERE LA 

AMPLIACIÓN DE LA LÍNEA UNO DEL SISTEMA METRORREY, DESDE 

LA ESTACIÓN EXPOSICIÓN DE GUADALUPE HASTA EL MUNICIPIO DE 

JUÁREZ, EN VIRTUD DE QUE EL CORREDOR GUADALUPE-JUÁREZ-

CADEREYTA ES DE ULTRA-CRECIMIENTO URBANO Y TIENE UNA 

DEMANDA POTENCIAL DE USUARIOS.  INTERVINO EN CONTRA EL 

DIP. JESÚS EDUARDO CEDILLO CONTRERAS, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA GIRE ATENTO EXHORTO 

AL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, PARA QUE EN BASE A SUS 

ATRIBUCIONES, SOLICITE AL ING. FERNANDO GUTIÉRREZ MORENO, 

TITULAR DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE DEL 

ESTADO, AL DIRECTOR GENERAL Y/O ENCARGADO DEL SISTEMA DE 

TRANSPORTE COLECTIVO METRORREY, QUE SE REALICEN LOS 

ESTUDIOS DE TOPOGRAFÍA, SUELO Y DEMÁS PERTINENTES, ASÍ 

COMO UN ANÁLISIS PRECISO, EN CONJUNTO CON LA TITULAR DE LA 

AGENCIA PARA LA RACIONALIZACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL 

SISTEMA DE TRANSPORTE PÚBLICO, LIC. MARÍA DE JESÚS AGUIRRE 

MALDONADO, RESPECTO DEL PROBLEMA DE TRANSPORTE PÚBLICO 

QUE IMPERA EN LOS MUNICIPIOS DE SANTA CATARINA, SAN PEDRO 

GARZA GARCÍA Y GARCÍA, PARA QUE DICHO ESTUDIO SIRVA DE 

BASE PARA EL MOMENTO DE ANALIZAR LA VIABILIDAD DE 

CONSTRUCCIÓN DE LA LÍNEA TRES DEL METRO Y SIRVA PARA QUE 

SE CONSIDERE EL SECTOR PONIENTE DEL ÁREA METROPOLITANA. 

ASÍ MISMO, TENGA A BIEN INSTRUIR AL TITULAR DE LA SECRETARÍA 

DE DESARROLLO SUSTENTABLE DEL ESTADO, PARA QUE EN EL 

ESTUDIO DE FACTIBILIDAD DE LA LÍNEA TRES DEL METRO, REALICE 

CONSULTAS PÚBLICAS COMO MEDIO DE OPINIÓN DE LA 

CIUDADANÍA DE LOS REFERIDOS MUNICIPIOS.  
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INTERVINO CON MOCIÓN DE PROCEDIMIENTO EL DIP. JOSÉ ISABEL 

MEZA ELIZONDO. EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE NO LE PUEDE QUITAR 

LA PALABRA AL ORADOR, QUE LA PRESIDENCIA LO TURNARÁ A LA 

COMISIÓN CORRESPONDIENTE. INTERVINO POR ALUSIONES 

PERSONALES EL DIP. JOSÉ ISABEL MEZA ELIZONDO, SEÑALANDO 

QUE HABÍA UN REFERENTE QUE NO SE PODÍA HACER UN PUNTO DE 

ACUERDO SOBRE OTRO PUNTO DE ACUERDO Y QUE SE VA A DEJAR 

UN PRECEDENTE. EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE PRIMERO SE PONDRÁ 

A CONSIDERACIÓN LA PRIMERA PROPUESTA; EL DIPUTADO GARCÍA 

ELIZONDO SEÑALÓ QUE ES PARA QUE SE TURNE A LA COMISIÓN DE 

TRANSPORTE. INTERVINO EL DIPUTADO MEZA ELIZONDO CON 

MOCIÓN DE PROCEDIMIENTO. EL PRESIDENTE MANIFESTÓ QUE ESTÁ 

CUMPLIENDO CON EL REGLAMENTO. INTERVINIERON A FAVOR LOS 

DIP. MARÍA DE LA LUZ CAMPOS ALEMÁN Y DANIEL TORRES CANTÚ 

APOYANDO LA PROPUESTA DEL DIPUTADO GARCÍA ELIZONDO. 

INTERVINO A FAVOR CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS EL DIP. JUAN 

MANUEL CAVAZOS BALDERAS, SOLICITANDO QUE EL METRO SE 

VAYA PARA EL MUNICIPIO DE APODACA. INTERVINO EN CONTRA DE 

LAS PROPUESTAS DE PUNTO DE ACUERDO EL DIP. LUIS DAVID ORTIZ 

SALINAS, SEÑALANDO QUE LA DETERMINACIÓN HACIA DÓNDE SE 

CONSTRUYA EL METRO, TIENE QUE ESTAR BASADA EN ESTUDIOS DE 

ORIENTACIÓN Y DESTINO, DE DENSIDAD DE POBLACIÓN, DE COSTO-

BENEFICIO. INTERVINO LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, 

SOLICITANDO ACTUAR CON SERIEDAD EN LOS TEMAS; HACER USO 

DE LA TRIBUNA CON ASUNTOS QUE VERDADERAMENTE TENGAN 

VIABILIDAD. EL PRESIDENTE LO TURNÓ A LA COMISIÓN DE 

TRANSPORTE, ASÍ COMO LAS INTERVENCIONES DE LOS 

DIPUTADOS. 

 

EL DIP. JESÚS GUADALUPE HURTADO RODRÍGUEZ, SEÑALÓ QUE LOS 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN EL DÍA DE HOY INFORMAN QUE DENTRO 

DE PRONTO EL CONSEJO ESTATAL DEL TRANSPORTE SESIONARÁ 

COMO CADA AÑO PARA DEFINIR EL INCREMENTO A LAS TARIFAS 

DEL SERVICIO PÚBLICO DE PASAJEROS, QUE SE MANEJA YA UN 

INCREMENTO DEL 5%. TAL Y COMO PROPUSIERON EL INCREMENTO 

CON LA IMPLEMENTACIÓN DE LA TARJETA FERIA QUE FUE DE UN 

33% PARA LOS QUE NO ADQUIRIERON ESTE PLÁSTICO, QUE FUE LA 

MAYORÍA DE LOS USUARIOS DADA LA DESCONFIANZA Y LOS 

ERRORES QUE AÚN CONTINÚAN CON ÉSTE SISTEMA; LA 

IMPLEMENTACIÓN DE ÉSTE DISPOSITIVO ERA PARA MODERNIZAR EL 

SERVICIO DE TRANSPORTE DE PASAJEROS Y ÉSTE NO SE HA 

MODERNIZADO, SIGUEN EN DEPLORABLES CONDICIONES VARIAS 

RUTAS Y LOS ACCIDENTES SON FRECUENTES. POR ELLO, LOS 

DIPUTADOS DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EXPRESAN SU MÁS 

FIRME OPOSICIÓN AL INCREMENTO DE LAS TARIFAS DE 
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TRANSPORTE URBANO, POR LO QUE SOLICITAN AL REPRESENTANTE 

DE ÉSTE PODER LEGISLATIVO ANTE EL CONSEJO ESTATAL DEL 

TRANSPORTE, A QUE MANIFIESTE SU RECHAZO AL INCREMENTO A 

LAS TARIFAS DE TRANSPORTE PÚBLICO DE PASAJEROS. 

INTERVINIERON A FAVOR DEL POSICIONAMIENTO LOS DIP. 

GUADALUPE RODRÍGUEZ MARTÍNEZ, EDUARDO ARGUIJO 

BALDENEGRO, JOSÉ ISABEL MEZA ELIZONDO. INTERVINO CON 

MOCIÓN DE ORDEN EL DIP. FRANCISCO LUIS TREVIÑO CABELLO, 

SOLICITÓ QUEDE ASENTADO EN ACTAS QUE LA BANCADA DEL PRI, 

SALIÓ DE LA SESIÓN ANTES DE QUE ÉSTA TERMINARA, CON 

EXCEPCIÓN DE DOS DIPUTADOS. EL PRESIDENTE MANIFESTÓ QUE 

EXISTE EL QUÓRUM REGLAMENTARIO. INTERVINO EL DIP. EDGAR 

ROMO GARCÍA, SEÑALANDO QUE ESTABAN EN UNA JUNTA INTERNA 

DEL GRUPO LEGISLATIVO.     

 

EL PRESIDENTE RECORDÓ A LOS INTEGRANTES DE  LA COMISIÓN DE 

EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, QUE TIENEN REUNIÓN DE 

TRABAJO AL TÉRMINO DE LA SESIÓN, ASÍ COMO TAMBIÉN A LAS 

COMISIONES QUE TENDRÁN REUNIÓN HOY.  

 

DE CONFORMIDAD CON EL ACUERDO TOMADO ANTERIORMENTE,  

EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS QUINCE HORAS 

CON CUARENTA Y UN MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA 

SESIÓN A LAS ONCE HORAS. 

 

EL TEXTO ÍNTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS 

DOCUMENTOS SE ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES 

CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS FE: 
 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

 

DIP. LUIS DAVID ORTIZ SALINAS 

 

 

 

C.  SECRETARIO:                       C.  SECRETARIA: 
 

 

 

DIP. JUAN MANUEL CAVAZOS           DIP. REBECA CLOUTHIER CARRILLO 

BALDERAS. 

 
ACTA NÚM. 19-LXXIII-12.  

MIÉRCOLES 17 DE OCT. DE 2012. 
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ASUNTOS EN CARTERA 

MIÉRCOLES 17 DE OCTUBRE DE 2012. 

 

 

1. ESCRITOS PRESENTADOS POR DIVERSOS CIUDADANOS,  

MEDIANTE EL CUAL EXPRESAN SU RECHAZO A LA REFORMA 

DEL ARTÍCULO 24 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS.- DE ENTERADO Y SE ANEXA 

AL EXPEDIENTE NÚM. 7359 QUE SE ENCUENTRA EN LA 

COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES. 

 

2. ESCRITO PRESENTADO POR  LOS RR. AYUNTAMIENTOS DE 

HIGUERAS Y CADEREYTA JIMÉNEZ, NUEVO LEÓN,  MEDIANTE 

EL CUAL REMITE EL INFORME DE AVANCES DE GESTIÓN 

FINANCIERA, CORRESPONDIENTES AL TERCER TRIMESTRE DE 

2012.-  DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO 

POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL REGLAMENTO 

PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, SE TURNA A 

LA COMISIÓN DE VIGILANCIA. 

 

3. OFICIO NO. 105/2012 SIGNADO POR LOS CC. PROFR. BLADIMIRO 

MONTALVO SALAS, PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. GUILLERMO 

ZAMORA GARZA, SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO E ING. 

OCTAVIO G. NAVARRO GÓMEZ DEL CAMPO, SECRETARIO DE 

FINANZAS Y TESORERO MUNICIPAL DE SANTIAGO, NUEVO 

LEÓN,  MEDIANTE EL CUAL REMITEN LAS INCONFORMIDADES Y 

VALORES PARA NUEVOS FRACCIONAMIENTOS PARA EL 

EJERCICIO 2013.- DE ENTERADO Y CON FUNDAMENTO EN LO 

DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III, DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL 

CONGRESO, SE TURNA A LA COMISIÓN SEGUNDA DE 

HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

 

 
 


